

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Personal- und Finanzausschuss beschlussfähig ist. Er eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr.

Es liegen keine Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. Der Vorsitzende lässt über die Tagesordnung abstimmen:

Einstimmiger Beschluss:

Der Personal- und Finanzausschuss beschließt die nachfolgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 11.03.2019 (öffentlicher Teil)
- 2 Mitteilungen und Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil

- 3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 11.03.2019 (nichtöffentlicher Teil)
- 4 Doppelhaushalt 2019/2020
Vorlage: BV/0153/18
- 5 Personalangelegenheiten
 - 5.1 Erhöhung der Arbeitszeit von zwei Erzieherinnen und einer Kinderpflegerin
Vorlage: BV/0032/19
 - 5.2 Befristete Erhöhung der Arbeitszeit einer Beschäftigten
Vorlage: BV/0035/19
- 6 Abschluss eines Straßenbeleuchtungsvertrages
Vorlage: BV/0172/18
- 7 Mitteilungen und Verschiedenes

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 11.03.2019 (öffentlicher Teil)

Einstimmiger Beschluss bei 1 Enthaltung (1 CDU):

Die Niederschrift über die Sitzung des Personal – und Finanzausschusses am 11.03.2019 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes

zu 2.1 Straßenschäden Kutzhof Richtung Berschweiler

Herr Zimmer spricht die Kutzhofer Straße Richtung Berschweiler an, die am Ortseingang Berschweiler durch ein großes Loch stark beschädigt sei. Er bittet, den LfS entsprechend zu informieren.

zu 2.2 Grundstück Wiesbacher Straße (Lummerschied)

Herr Zimmer erklärt zum Grundstück Wiesbacher Straße in Lummerschied, dass er damals in Frage gestellt habe, das Grundstück zu Bauland zu machen. Dort gebe es nun erheblichen Ärger mit den Nachbarn wegen Grenzbebauung und Leitungen, die über das Grundstück führen sollen. Da es im allgemeinen Interesse liege, bittet er darum, diesen Punkt auf die Tagesordnung des Bauausschusses zu bringen, um darüber zu beraten.

zu 2.3 Straßenschäden "Auf dem Mühlenberg"

Herr Stefan Schmidt teilt mit, dass die Straße „Auf dem Mühleberg“ ebenfalls Schäden aufweise. Ein Krater befinde sich direkt hinter der Kurve, der andere Richtung Paul-Theresia-Straße.

Der Vorsitzende teilt mit, dass dies bereits bekannt sei und man es sich ansehen werde.